

# Juan Pablo II Denuncia el Terrorismo y la Guerrilla

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 10 (AP).— El Papa Juan Pablo II denunció hoy el terrorismo, la guerra de guerrillas y la carrera armamentista internacional

al decir que demuestran la "injusticia" y el "odio" de la humanidad. El Pontífice advirtió además que la democracia parece estar fracasando por "el incremento de la

violencia y de las soluciones mediante el uso de la fuerza". Juan Pablo habló en francés ante un grupo de unos 400 legisladores católicos europeos y miembros del parlamento europeo. El Pontífice mencionó varios de los "demonios" que azotan a la sociedad: "discriminación, violencia, terrorismo, guerra de guerrilla, acumulación de armamento peligroso, violaciones de los derechos humanos fundamentales, desprecio por la vida de la

—Favor pase a la página 13.

## Contadora se Reúne el Domingo en Washington

WASHINGTON, noviembre 10 (UPI).— El grupo de Contadora espera recibir un firme respaldo hemisférico durante la asamblea general de la OEA que se realizará en esta capital la semana próxima, apoyando sus esfuerzos para impedir el estallido de una guerra en la América Central.

Los cuatro cancilleres de Contadora presentarán a la asamblea un informe sobre su gestión de paz en la región y las avenidas de negociación que se abren

al grupo mediador, en momentos en que se intensifica la tensión militar en las fronteras de Nicaragua con Honduras.

Fuentes diplomáticas informaron hoy que los cancilleres de México, Venezuela, Panamá y Colombia se reunirán el domingo en esta capital para elaborar el informe y examinar borradores de tratados de paz preparados por su grupo técnico en Panamá en los días recientes.

Los borradores se basan —Favor pase a la página 47.

## Ginebra:

## Varios Acuerdos Logran en las Pláticas de Paz

GINEBRA, noviembre 10 (AP).— Miembros de las facciones libanesas en pugna dijeron hoy que habían refirmado una serie de reformas constitucionales y políticas dirigidas a reducir las tensiones nacionales, y que estaban dispuestos a presentarla a sus jefes respectivos para su aprobación.

Varias de las 14 personas que permanecieron aquí tras la "conferencia de reconciliación nacional" concluida por los dirigentes libaneses la se-

mana pasada, dijeron haber llegado a un acuerdo en muchos puntos, pero añadieron que continuaban los desacuerdos en torno a ciertas cuestiones.

Los delegados recalcaron empero que no hay acuerdo formal aún y que sus conclusiones eran "provisionales". Indican que corresponde ahora a los dirigentes de las facciones en pugna la preparación de un documento final de reforma.

"No hay decisión final —Favor pase a la página 15.

## Investigan la Venta de Armas a Argentina

ROMA, noviembre 10 (AP).— Jueces italianos viajarán en breve a Buenos Aires en el marco de una investigación sobre presuntas gestiones argentinas para la compra de proyectiles Exocet de fabricación francesa, por intermedio de traficantes italianos, dijeron hoy versiones periodísticas.

Las versiones dijeron que el juez Carlo Palermo, de Trento, y el procurador Francesco Simeoni partirían el domingo próximo con destino a la capital argentina.

Ambos funcionarios investigan desde hace años las conexiones de una vasta red de traficantes de armas y drogas que, según esos informes, habría ofrecido a la Argentina 20 proyectiles Exocet M 39 durante la guerra anglo-argentina por la soberanía de las Islas Malvinas.

Las versiones indicaron que esa operación fue bloqueada probablemente por los servicios secretos británicos.

"Será una misión delicada, en la cual los magistrados intercambiarán resultados vinculados a investigaciones que se llevan a cabo en Italia y en Argentina, inherentes no sólo a la venta ilegal de armamentos sino también a las co-

nexiones entre figuras de la Logia Masónica preparada 3.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

"AMISTAD Y PAZ".— Tokio, Nov. 10.— La Primera Dama norteamericana, Nancy Reagan, que usa un collar de garzas de papel, tradicional simbología local de paz, trata de copiar en caracteres japoneses una inscripción que dice "Amistad y Paz", durante su visita de hoy a una escuela primaria aquí.

—Favor pase a la página 9.



BOMBARDEOS EN TRIPOLI.— Libano, Nov. 10.— Una niña libanesa observa las columnas de humo que se alzan de las refineras de petróleo, en la ciudad portuaria de Tripoli, después de los recientes bombardeos. Mientras, Yasser Arafat ha dicho que abandonará Tripoli, si la población se lo pide.— (Unifax II de UPI).

## Envían Mensaje Secuestradores de Heineken

AMSTERDAM, Holanda, noviembre 10 (AP).— Los secuestradores de Freddy Eneken, jefe de la cervecería holandesa de ese nombre, enviaron hoy un primer mensaje a la policía en relación con el caso y prometieron establecer nuevos contactos, dijo un vocero de la firma.

Pero el funcionario de Heineken Robert Elfrink se negó a decir si el mensaje contenía una demanda de rescate y anunció que no se darían noticias sobre el particular.

Heineken, de 60 años, uno de los principales hombres de negocios de Holanda, fue asaltado anoche por tres individuos cuando salía de sus oficinas en Amsterdam.

Los secuestradores se lo llevaron a él y su chofer en una vagoneta de reparto robada y no han sido vistos desde entonces pese a la búsqueda en gran escala emprendida por la policía.

Elfrink dijo que el men-

## Acusan a Nicaragua de Boicotear a Contadora

TEGUCIGALPA, noviembre 10 (AP).— Honduras acusó hoy a Nicaragua de intentar boicotear la gestión de paz que desde enero efectúa el grupo de Contadora al solicitar a las Naciones Unidas que anule la crisis de América Central.

El canciller Edgardo Paz Barnica dijo que "la posición de Nicaragua tiende a profundizar el conflicto en el área y a universalizar, dentro de la confrontación norte-sur, la crisis que nos agobia".

## Condenado a Cadena Perpetua

DENTON (Texas, EE.UU.), noviembre 10 (EFE).— Henry Lee Lucas, que se ha declarado asesino de 165 mujeres, fue condenado hoy a cadena perpetua por el asesinato de su compañera, a la que descuartizó con un cuchillo de carnicero.

Lucas, de 47 años, descuartizó en agosto de 1982 a su compañera Becky Powell, de 15 años, y luego permaneció largo tiempo junto al cadáver, conversando con él sobre cómo haría para deshacerse de las pruebas de su crimen.

El juicio fue el primero —Favor pase a la página 15.

Señaló que "el proyecto de resolución preparado por Nicaragua incluye propuestas unilaterales, que los sandinistas han formulado en una manera totalmente alejada del llamado

documento de objetivos, aprobado por unanimidad en septiembre por Contadora".

Tras reunirse con los —Favor pase a la página 13.

## Sin Importancia para E.U. Caída de Arafat

WASHINGTON, noviembre 10 (EFE).— La caída del líder de la "Organización para la Liberación de Palestina" (OLP), Yasser Arafat, no tendría importancia estratégica, declaró hoy el jefe del Pentágono, Caspar Weinberger.

En una rueda de prensa con periodistas extranjeros, Weinberger explicó que la "OLP" ha dejado de ser una fuerza militar eficaz y que, por tanto, "no

importa en el sentido estratégico amplio quien esté a su cabeza".

Reconoció, sin embargo, que el derrocamiento de Arafat podría tener "concebible" un efecto sobre el proceso de paz en Oriente Medio.

Las fuerzas leales al líder de la OLP se encuentran sitiadas en el norte del Líbano por tropas reza-

—Favor pase a la página 13.

## Conexión Cubana Tiene el Ataque al Capitolio

WASHINGTON, noviembre 10 (AP).— El director del Buró Federal de Investigaciones (FBI) William H. Webster, dijo hoy que la bomba que estalló esta semana en el Capitolio contenía un doble dispositivo activador, similar al utilizado en alrededor de 11 atentados similares ocurridos en el país en los últimos dos años.

Webster, que señaló que por ahora no se cuenta con

pruebas suficientes para relacionar esa explosión con las anteriores, dijo que el estallido de la noche del lunes que ocasionó graves daños en un corredor y una sala frente a la Cámara del Senado en el edificio del Capitolio, fue provocado por casi dos kilos de dinamita conectados a un doble activador en que se utilizaron dos relo-

—Favor pase a la página 11.

## Fuertes Restricciones Imponen a Grenadinos

ST. GEORGE'S, Grenada, noviembre 10 (UPI).— El gobernador general Paul Scoon, que prometió restablecer la democracia en Grenada, autorizó los arrestos sin orden de detención, prohibió las reuniones públicas y advirtió que impondría la censura de prensa, informaron hoy las autoridades.

Mientras tanto, un vocero militar norteamericano informó hoy que en los últimos dos días patrullas norteamericanas fueron atacadas por francotiradores.

Por otra parte, el vocero de la misión diplomática norteamericana Guy Farmer suscitó nuevas dudas sobre la identidad de 42 cadáveres, que en principio se pensó que eran cubanos

que murieron durante la invasión norteamericana.

"No estamos seguros de que los 42 muertos sean cubanos", dijo Farmer. "Algunos podrían ser grenadinos".

Gaston Diaz, primer secretario de la embajada cubana en Grenada, afirmó previamente que la ci-

—Favor pase a la página 9.